

Senado. Comparecencia del ministro de Economía

Más del 40% de los fondos UE han ido a pymes, microempresas y autónomos

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, detalló ayer en la sesión de control al Gobierno en el Senado que de los 70.000 millones de la primera fase del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia—compuesta por transferencias— a finales de febrero se habían convocado ya cerca de 60.000 millones, es decir, el 86% del total de los fondos asignados a España. El ministro también señaló que en torno a 32.500 millones de euros ya han sido ejecutados. «Es decir, el 47% de los fondos asignados ya han llegado a la economía real, al sector privado», destacó Cuerpo.

En ese sentido, el titular de Economía señaló que más del 40% de estos 32.500 millones que ya se han ejecutado han llegado a las pymes, microempresas u autónomos, lo que suponen unos recursos de 13.500 millones.

Cuerpo anunció también que en las próximas semanas se pondrá a disposición de analistas y ciudadanos los resultados detallados de una nueva herra-

mienta impulsada por su Departamento que recopila toda la información disponible sobre la ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. El ministro de Economía informó de que se ha desarrollado una nueva herramienta, conocida como *Elisa*, que va a recopilar toda la información disponible sobre la ejecución del Plan. Esto permitirá, según Cuerpo, ir desplegando el ritmo de ejecución de las distintas convocatorias, la resolución de las mismas, la tipología de los proyectos financiados, los sectores y el tamaño de las empresas que vayan recibiendo los fondos.

En la sesión, el senador del PP Gerardo Camps denunciaba en la tribuna de la Cámara Alta que la ejecución de los fondos europeos «está siendo decepcionante, sin agilidad para llegar a la economía real y con escaso impacto en el crecimiento». Pero el ministro cargó contra estas afirmaciones y subrayó que el caso de España «es un caso de éxito» en cuanto a la ejecución del Plan de Recuperación. «Nos podemos sentir orgullosos», remarcó Cuerpo. ■